

NP 29 / 25 Federación Insular de Automovilismo de La Palma  
Campeonato de La Palma de Tierra

## Jesús Tacoronte y María Sáez amplían su renta en el Campeonato de La Palma de Tierra

25/6/2025

**Los del Mitsubishi Lancer Evo IX se impusieron en el III Slalom Adea 'Trofeo Corpus Christi' celebrado el pasado en el Circuito Llano del Calvario de la Villa de Mazo y se acercan al título. José Manuel González, entre los car cross, también con su objetivo al lograr el segundo triunfo del año. Ahora, el certamen se toma un respiro hasta el próximo mes de octubre.**

El Campeonato de La Palma de Tierra alcanzó su ecuador con el III Slalom Adea 'Trofeo Corpus Christi', una prueba que además se encontraba en el calendario regional y provincial de la especialidad. Con alrededor de 60 equipos inscritos, el Circuito Llano del Calvario de la Villa de Mazo vivió una de sus jornadas más memorables.

Entre los turismos, Jesús Tacoronte y María Sáez no dieron opciones. Los del Mitsubishi Lancer Evo IX alcanzaron su tercera victoria consecutiva de la temporada y ya cuentan con 105 puntos, además de serias opciones de llevarse el título de esta temporada.

A su espalda, Javier Pérez-Francisco Pérez han escalado posiciones con su Subaru Impreza. Ahora, con 84 puntos, marchan en la segunda plaza, en detrimento de Iván García-Claudia García, que con un total de 61 puntos no tuvieron la suerte de cara con su BMW Compact Proto. Es más, Francisco Javier Tabares y Yasmín Rodríguez, al volante de su Mitsubishi Lancer Evo VIII, han empatado con ellos a la conclusión de la prueba del pasado fin de semana. Juan Pedro García (Subaru Impreza) entre los pilotos y David Hernáñez (SEAT Ibiza) entre los copilotos completan el Top5.

Precisamente, David Hernández-David Hernáñez lideran la Clase 5; Sergio Pérez-David Marichal hacen lo propio con su Citroën Saxo en la Clase 4; mientras que en la Clase 3, a pesar de no competir el pasado fin de semana, Ainhoa Cebrián (Dacia Sandero) sigue al mando en el apartado de pilotos, dejando a Jonathan Pérez (Peugeot 205) como primer clasificado entre los navegantes. Jonay Contreras (BMW E36) lidera en solitario la Clase 2 tras dos victorias en el segundo y tercer slalom de la temporada.

En el apartado de car cross, importante victoria de José Manuel González (Ya-Car), en su caso, la segunda del año y la que le permite alcanzar los 100 puntos justo ahora que el Campeonato de La Palma de Tierra ha llegado a su ecuador. Josué Pérez (Ya-Car), tercero el sábado, cuenta con 84, mientras que Adán Rodríguez (Ya-Car9 -segundo clasificado en Mazo-, es tercero en la tabla tras recortarle tres al anterior y situarse ya con 80 puntos.

Dentro de la categoría pequeña de esta disciplina, Aníbal Yanes (Ya-Car) manda con 89 puntos por delante de Acaymo Herrera (Semog) y Jaime Delgado (KinCar), con 85 y 70 puntos, respectivamente.

Este campeonato encarará su recta final entre los meses de octubre y noviembre con las dos citas que aún restan para completar el calendario.